
�　平成20年秋の叙勲で瑞宝単光章を受章し

た木崎昭藏さんの受章祝賀会が行われました。

会場には舟橋町長はじめ親族や消防関係者ら

およそ30名が出席し功績を讃えました(�����)

�　女神輿の艶龍会が設立20周年記念事業と

して町にAEDを寄贈されました。この日、榊

原代表をはじめ役員4人が町長室を訪れ、「地域

に貢献できれば」と、舟橋町長に目録を手渡さ

れました。 (����)

�　羽幌町教育委員会委員の辞令交付が行わ

れました。2期8年間務められた有沢陽市委員

の後任として松田肇氏が任命され、舟橋町長か

ら辞令書が手渡されました。任期は平成24年

12月までの4年間で、本町の教育行政にご尽力

いただくことになります。(�����)

�　中央公民館にライオンズクラブから贈ら

れたクリスマスツリーが登場しました。子ど

も自然教室のメンバーが大きなトドマツに飾

り付けをし、イルミネーションも施され豪華な

クリスマスツリーとなりました。(�����)

�　羽幌保育園でクリスマス会が行われまし

た。クリスマスにちなんだ紙芝居や合唱のあ

と、一人ひとりのキャンドルにあかりを灯しま

した。最後はお待ちかねのサンタさんからの

プレゼント、鈴の音とともに登場したサンタク

ロースに園児たちは大喜びでした。(�����)

���������������

�

� �

�


